



## *Je suis candidat...*

Je suis candidat à l'élection cantonale du 18 novembre prochain parce qu'il est nécessaire de redonner du souffle à Saint-Pierre et au Sud.

Depuis six ans, Saint-Pierre et le Sud régressent. Il n'y a plus de grands projets. En même temps, l'intercommunalité qui a donné de bons résultats : aéroport de Pierrefonds, décharge contrôlée de la Rivière Saint-Étienne, projet de zone aéroportuaire... est menacée par une attitude de repli du maire de Saint-Pierre. Et cela n'est bon, ni pour Saint-Pierre, ni pour le Sud.

- Le Conseil général a pour compétence la politique de santé. **J'agirais pour la création de la faculté de médecine à Saint-Pierre.**
- Le Conseil général a la responsabilité des routes départementales. **Je m'engagerais pour le dés-enclavement des Hauts du Sud** en défendant la route de moyenne altitude jusqu'aux Lianes en passant par le Ouaki et la construction d'un deuxième pont à l'Entre-Deux.
- Le Conseil général est chargé des aides à la personne (handicapés, personnes âgées, petite enfance...). **Je m'attacherais à multiplier les structures et l'encadrement à Saint-Pierre et dans le Sud.**
- Le Conseil général a un pouvoir de décision au Syndicat mixte de Pierrefonds. **Je m'attacherais à sauver et à développer cet équipement** structurant aujourd'hui gravement menacé.
- Le Conseil général a la responsabilité du traitement des ordures ménagères à travers le Plan d'Élimination des Déchets Ménagers et Assimilés (Pedma). **J'interviendrais fermement pour trouver une solution alternative** à la construction d'un incinérateur.

Pour toutes ces raisons, et aussi pour le développement du 3<sup>e</sup> canton de Saint-Pierre - comme vous le verrez dans ce journal -, j'ai décidé de me présenter.

Et pour atteindre ces objectifs, comme nous l'avons toujours fait, je m'efforcerais de rassembler les élus au-delà des partis politiques. Cela est possible avec vous, électrices et électeurs du 3<sup>e</sup> canton de Saint-Pierre.

**Je veux, avec la participation active des femmes et des hommes de bonne volonté, relancer le développement, renforcer la solidarité, protéger l'environnement et redonner confiance à la population du 3<sup>e</sup> canton et au-delà, de Saint-Pierre et du Sud.**

*Élie Houay*